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“高端物业和普通物业最大的不

同，最大的特点就是不可忽视，它的

地段及其稀缺”葛百会在主题发言中

对高端物业进行分析，未来不可能再

出现，它的地段一般都是在政府旁

边，在核心的商业中心，这样的房子

卖的就少，但是它的价值是受当前的

政策影响，受供需的影响，并不是说

它的长期价值。所以说这就决定了

我们做高端物业最起码的心态，从容

的心态。

高端物业价格弹性非常高，现在

房子好卖肯定卖便宜了，在市场上涨

期高端物业每平方米涨两三千元没有

太多的感觉。但在市场下跌期的时

候，高端物业每平方米五六千元的也

可能照样卖。所以要有一种从容的心

态长期考虑高端物业如何让它的价值

变现。

朱德开在发言中总结了高端物业

的四大特性，面积要特别大；具有唯一

性的，不可复制性的；精装修，而且装

修得极其奢侈；高品质、高品位，这个

有很大的文化价值在里面。并提出，

高端物业高端并不是体现在高房价上

面，而是体现在它的品质上面。

“合肥的高端物业主要还是大品牌的推升”、“高端物业必须有从容的心态才能做好”，10月18日下午，由本报与新浪乐居共同

主办的“2010合肥高端物业发展论坛”在天鹅湖大酒店隆重举行，嘉宾的精彩发言赢得了阵阵掌声。本报副总编辑程局新、合肥学

院研究所所长朱德开、中国商业地产专家委员会会员、安徽省商业地产委员会副主任何其琛、合肥机构总经理葛百会、合肥新浪总

经理邢娜以及万科等数十位房企负责人齐聚天鹅湖大酒店，共同论剑高端物业。 张明龙 记者 陈亚林/文 王婧莹/图

群雄论剑高端物业

论坛上，本报副总编辑程局新首

先代表主办方致辞。程局新说，市场

星报作为一个成长性的媒体，我们愿

意打造更好的平台，并通过我们共同

的探索，让合肥的高端物业更加精

彩。并分析，合肥房地产市场在经过

几轮的宏观调控以后，真正能够一路

前行的依然是高端市场，这种情况的

出现，可能是地段的组合，物业的组

合，服务的组合，还有营销理论的组

合。这种良好的表现构成了这些高

端物业一路升值，并且被长期看好。

发言中，何其琛认为，合肥高端

物业与其他城市比较，有一个明显的

特点就是品牌支撑，与二三线城市一

般地区的高端物业相比，合肥主要是

大品牌提升高端物业发展的现状。

何其琛说，自己曾多次到河南、湖北

等地考察，对当地所谓豪宅除了感性

上的认识之外，还有一些理性上的观

察，上述地方高端物业主要是本土的

品牌在传统产品的类型配制当中，把

这个户型加大了一点，然后配套更完

善了一点，就称之为豪宅。还有一种

做法就是在小户型的基础上增加提

高它的配套相关设施，也称之为豪

宅，这是本土豪宅的自我提升，那么

相比较我觉得合肥的高端物业主要

还是大品牌的提升。

同时，何其琛提出，在一线城市

里面，商业地产有一个原则叫向新原

则，大家盲目地追求豪宅，并不是好

事，未雨绸缪可能加符合实际，在豪

宅这条路上发展，更需要多一些理

性，多一些思考，才能让安徽的父老

乡亲住得更好。

作为行业领军开发商万科一直注

重产品品质，万科拓展经理陈长永说，

万科在合肥有两个项目，两个项目都是

精装修，针对物业这一块，万科提出来

一个理念就是“更小、更精、更性能”。

群众的眼睛都是雪亮的，他可以看到万

科的品质。

随后，宋都、中国铁建、新加坡花园

城、滨湖投资集团等开发企业负责人在

讨论阶段分别发表了自己的看法，并与

专家进行互动。朱德开应参与者的要

求，再次发言，解释什么是高端物业。

并提出，选择什么住房，实际上就选择

了什么生活方式，因为选择的住房不仅

是解决你居住的问题，实际上是解决了

生活方式问题。新浪乐居总经理在发

言中说，此次主办方举办论坛，就是希

望给大家带来一定的启发，让大家有一

定的深思，能够通过这种活动来推动合

肥房产市场健康发展。

同时，作为媒体，市场星报和新浪

乐居有一个共同的目标，希望搭建一个

平台，把大家的想法、看法、声音，给广

大人们去参与讨论。
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